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有關港鐵東涌東站及附近屋苑的行人連繫設施的提問 

 

運輸署的書面回覆 

 

 

本署考慮興建有蓋行人路時，會顧及多方面的因素，包括人流、附近

的交通情況及對行人的方便程度等。一般而言，基於善用公共資源的

原則，本署會考慮於高行人流量（即平日最少需要一小時的行人流量

達三千人次）的行人路加建上蓋。本署會檢視實際情況，並安排在適

當時候及地點進行統計，考慮為有需要的路段加設行人通道上蓋。 

 

至於為東涌區內新發展項目而作出的行人天橋規劃，部門主要都是根

據規劃署和土木工程拓展署於 2014年制訂的東涌擴展計劃內的發展大

綱、主要土地用途和發展參數去設計及建造。 
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